

St. Galler Nachrichten - Neuer Geschäftsführer fürs Casa Solaris

St. Galler Nachrichten

09.03.2017 14:00

Aus gesundheitlichen Gründen ist Karl Oberhauser als Geschäftsführer des Casa Solaris Gossau zurückgetreten. Marc Borer hat die Nachfolge angetreten.

Casa Solaris Karl Oberhauser widmet sich in Zukunft den Vorbereitungsarbeiten für die Eröffnung des zweiten Casa Solaris in Niederuzwil. «Der Verwaltungsrat dankt ihm für seine hervorragende Leistung und für sein grosses Engagement», schreibt Casa Solaris in einer Mitteilung. Casa Solaris freue sich, mit Marc Borer eine herausragende Führungspersönlichkeit für die Aufgaben des Geschäftsführers gefunden zu haben, teilt das Unternehmen mit. Der 52-Jährige hat die Leitung des Betriebs in Gossau bereits übernommen. Er wird von Karl Oberhauser sorgfältig eingearbeitet. Marc Borer war 26 Jahre bei der UBS (ehemals Schweizerischer Bankverein) tätig, hatte diverse Führungsaufgaben inne und leitete verschiedene Filialen. Seit 2011 war er Regionenleiter Privatkunden, Rayon Thurgau, St.Gallen und der beiden Appenzell. <pd